

Kita Hl. Johannes XXIII.:

Spende sorgt für strahlende Kinderaugen

Von Sabrina Bär

10. Jan. 2026



Kurz vor Weihnachten durfte sich das Team der Kita Hl. Johannes XXIII. gemeinsam mit den Kindern über eine großzügige Spende der Firma Winkenbach freuen.

Frau Ott von der Firma Winkenbach besuchte die Kita noch vor dem Weihnachtsfest, um die Spende persönlich zu überreichen.

Die Kinder sowie das gesamte Team zeigten sich sehr dankbar für dieses Engagement und die damit verbundene Wertschätzung.

Ein herzliches Dankeschön an die Firma Winkenbach für diese schöne vorweihnachtliche Geste!